

Magnus Carlsen se corona en Copa Mundial de ajedrez



La Habana, 25 ago (RHC).- El gran maestro noruego Magnus Carlsen ganó la Copa del Mundo de Ajedrez, tras vencer a varios de los mejores ajedrecistas del planeta en Bakú, Azerbaiyán.

Era uno de los pocos torneos de élite que le quedaba por ganar, e intentó hacerlo en otras dos oportunidades.

Para el noruego, esta corona resulta especialmente importante, ya que viene de renunciar al trono de Campeón Mundial que ganó en 2013 al indio Vishy Anand y defendió en cuatro oportunidades contra los mejores del mundo.

A lo largo de la competencia, Carlsen debió superar a 7 Grandes Maestros, entre ellos a Vasyl Ivanchuk, Dommaraju Gukesh, a la revelación de la Copa, el azerí Nijat Abasov, y al joven indio Rameshbabu Praggnanandhaa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/332334-magnus-carlsen-se-corona-en-copa-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba